

# 一番星



柏市立手賀中学校 1年1組  
学級通信 No. 1  
発行日：6月19日

## 初めての校外学習、お疲れ様！

6月13日、本所防災館と東京ソラマチに行きました。前日まで天気に不安が残る中、幸いなことに晴れ、むしろ眩しい日差しが降り注いでいました。

「相互扶助～学びと協力を～」というスローガン通り、違う小学校から集まったみんなが、協力し合い、様々なことを学びました。本所防災館では、煙や都市型水害、暴風雨、地震の脅威を身をもって感じることができました。東京ソラマチでは、事前に班で計画を立てて行動し、ご飯を食べたり、お土産を買っていました。普段の学校生活では見られない皆さんの表情を見ることができて、先生たちも楽しい一日を過ごしました。

各班で班長(実行委員)、生活部会、学習・記録部会、コース・時間部会、保健部会、食事・美化部会に分かれ、学活の時間に何度も集まり話し合っ、ルールやしおりに作ってくれました。あまり話したことがない人とも話すよい機会になったのではないかと思います。これからこの1年1組がますます仲良くなれるといいなと思っています。

今回は、初めて校外に出るということで、皆さんには「周囲をよく見てください」というお願いをしていました。個人で旅行するのとは違い、集団で行動するときには、周囲を見ずに勝手に行動してしまうと、一般の方に迷惑をかけたり、場合によっては危険なことも出てきてしまいます。今回はその練習でしたが、皆さんはとてもよく周りを見て行動できていたと思います。素晴らしいです。

また、皆さんがとても素晴らしかったのは、全員が時間を守っていたこと。朝の集合時間・本所防災館での集合時間・東京ソラマチでの集合時間…そのすべての時間を皆さんは守ることができていました。これは本当にとっても素晴らしいことです。「少しくらい遅れる班があるかな…」と内心では心配していました。しかし、どの班も遅れることがなく、先生はとても驚きました。2年の林間学校、3年の修学旅行に向けて、弾みとなる校外学習であったと思います。

## ～保護者の方へ～

先日は校外学習へのご協力を賜り、誠にありがとうございました。保護者の皆様のご協力により、無事にトラブルなく校外学習を終えることができました。来年度の林間学校、再来年度の修学旅行に向け、より一層精進してまいります。裏面に、校外学習の様子を掲載しております。是非ご覧くださいませ。

末尾ではございますが、今後ともよろしくお願いいたします。

